

10月1日(土) 運動会

1年生は、50m走と表現「弾けろ！輝け！^{ダイナマイト}Dynamite！」に参加しました。

50m走は練習から真っ直ぐ前を向いて走ることを意識して、本番も一生懸命走り切ることができました。「弾けろ！輝け！^{ダイナマイト}Dynamite！」では、元気いっばいに楽しいリズムにのせて精一杯ダンスを踊ることができました。



2年生は、50m走と表現「おばけダンスパーティ」に参加しました。

50m走は昨年度に続き2回目の出場。ゴールに向かって勢いよく走り切りました。「おばけダンスパーティ」では、練習したことを生かして楽しく踊りました。生き生きとした子供たちの笑顔をご覧いただけただかと思えます。



3年生は、徒競走で初めて80mを走りました。

カーブの曲がり方に気を付けて、最後まで全力で走りました。表現では、EXILEの「銀河鉄道999」のダンスに挑戦しました。かなり難しい振り付けでしたが、諦めずにこつこつ練習を重ねました。本番のダンスも元気いっばい！

上手に踊ることができ、すばらしかったです！この経験を、今後の学習活動に生かしていきます！



4年生は、80m走と表現「ダイナミック琉球 in 武蔵野」に参加しました。80m走は昨年度に続き2回目の出場。ゴールに向かって一生懸命走り切りました。「ダイナミック琉球 in 武蔵野」では、練習の成果を活かし、太鼓の音をそろえて踊りました。子供たちの楽しそうに踊っている姿が見られました。



5年生は、100m走と「武蔵野ソーラン」に参加しました。100m走は5年生になって初めての出場。ゴールに向かって勢いよく走り抜きました。「武蔵野ソーラン」では、腰の低さを意識しながら、85人で演技を行いました。かっこよく真剣な表情で踊る姿が見られました。



6年生は、100m走と「表現運動～Creator～」に参加しました。

100m走は昨年度に続き2回目の出場。ゴールまで全力で走り切りました。

「表現運動～Creator～」では、子供たちが曲を選び、曲調から体の動きや旗の振付・隊形移動や並び方などを考えました。子供たちが、小学校生活最後の運動会に真剣に向き合い、笑顔で表現しきった姿が見られました。

